

APERÇU DE LA VISITE

Le Président Chaim Herzog d'Israël, accompagné de sa femme Aura, effectuera une visite d'État au Canada du 26 juin au 1er juillet 1989. Il sera accueilli à l'aéroport d'Ottawa par le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, avant de se rendre à la cérémonie officielle de bienvenue à Rideau Hall. Pendant leur séjour à Ottawa, le Président et Mme Herzog seront les hôtes de Son Excellence la très honorable Jeanne Sauvé, Gouverneur général et M. Sauvé à Rideau Hall. Le 26 juin, un dîner d'État sera donné en l'honneur du président Herzog. Celui-ci s'adressera le lendemain à une séance conjointe de la Chambre des communes et du Sénat, à l'issue de laquelle il se rendra au 24, rue Sussex pour un déjeuner offert par le Premier ministre Brian Mulroney. La visite à Ottawa comprendra également des rencontres avec les leaders de l'Opposition et des membres de la communauté juive d'Ottawa ainsi qu'une visite au Musée des beaux-arts du Canada.

Le Président Herzog visitera Montréal les 28 et 29 juin en compagnie de l'honorable Gerry Weiner, secrétaire d'État et ministre d'État (Multiculturalisme et Citoyenneté), et de sa femme. La visite à Montréal comprendra un déjeuner offert par M. et Mme Weiner, une réception à l'hôtel de ville, une rencontre avec le Premier ministre Bourassa, une visite à une synagogue et un dîner offert par le lieutenant-gouverneur du Québec, l'honorable Gilles Lamontagne.

Du 29 juin au 1er juillet, le Président et Mme Herzog visiteront Toronto, en compagnie de l'honorable Barbara McDougall, ministre de l'Emploi et de l'Immigration. Le Président recevra un diplôme honorifique de l'Université York et sera l'invité d'honneur à un déjeuner offert par Mme McDougall. En outre, il rencontrera les représentants de la communauté juive torontoise, assistera à un dîner offert par le lieutenant-gouverneur de l'Ontario, l'honorable Lincoln Alexander, rencontrera le Premier ministre David Peterson et visitera le Sky Dome.

Cette visite au Canada, la première effectuée par un président israélien, sera une excellente occasion de renouveler les liens personnels chaleureux qui jouent un rôle important dans les relations bilatérales entre le Canada et Israël.